DE L'ARGENT POUR LES PAYSANS! PAS POUR L'ARMEMENT!

@stoparmingisraelfrance @palaction @palsolidarity @notechforapartheid @labourforpalestine www.workersinpalestine.org/ www.972mag.com

INFORMATION ET INVITATION A VISIBILISER LA CAMPAGNE STOP-ARMING-ISRAEL

Partout dans le monde, un mouvement anti-guerre persiste. Blocages des ports, blocages des usines d'armement, par des syndicalistes en Angleterre, des comités d'indigènes en Australie, qui ont répondu à l'Appel des Syndicats Palestiniens. Nous sommes concernées, car l'argent part dans les armes, et non dans la santé et la terre. La complicité du génocide à un nom : le gouvernement. C'est la responsabilité de notre génération. Depuis les années 1970, un mouvement anti-guerre, dans le Nord Occidental, ne s'était pas vu. Et en France tout cela passe inaperçu. Que se passe-t-il ailleurs ?

Hier, 1º février, le port de Vancouver a été complètement bloqué. Plus aucune sortie d'armes en direction d'Israel. Les actions sont très nombreuses. Depuis octobre, partout, des actions spectaculaires : NYC complètement paralysé par une action simultanée de barrages sur les 8 ponts de la ville. Le 9 décembre, des centaines de juifves bloquent la gare centrale. Australie : plusieurs blocages de bateaux d'armement par des manifestations et des pirogues d'indigènes. Le mouvement féministe noir américain, Angela Davis, qui revient en force. En Angleterre, des usines d'ELBIT d'armement bloqués par des centaines de personnes. En Italie, un salon à Vincence a tourné en confrontation. Les bureaux du New York Times occupés plusieurs fois contre leur traitement médiatique et propagande. La Sorbonne de Paris mobilisée en actions, rejoints par des lycées bloqués pour un cessez-le-feu immédiat. A Bruxelles, Amman, Berlin, Bristol, San Francisco... Indonésie, argentine, Mexico...Corée du Sud, Slovénie, Canada... des manifestations et grèves massives.

« PAS AVEC MES IMPÔTS! »

C'est le slogan du mouvement américain et anglais. Car c'est avec cet argent que sont fabriquées les bombes. Voilà pourquoi le mouvement prend autant : car il est ancré dans le narratif national, et non pas seulement « pour » un ailleurs.

« DE L'ARGENT POUR LA SANTÉ, PAS POUR L'ARMÉE! »

En France, c'est Thales, c'est Elbit, Safran, Exelia. Le collectif StopArmingIsraelFrance a fait plusieurs belles actions de banderoles et blocage. L'État français et Thales sont proches avec une position d'actionnaire de 24%. Grève des salariés de l'union européenne devant les bureaux de la commission, grève massive chez Amazon, chez Google, contre le génocide... Grève chez le personnel hospitalier, mobilisation des Blouses Blanches pour Gaza et des avocats pour Gaza... Les salariés utilisent leurs droits pour s'opposer à la gestion mortifère du bien commun.

Il ne s'agit pas de *sauver* la Palestine. Ou de s'inscrire dans un courant humaniste. Il s'agit de pointer la complicité de nos états. De freiner leur aide à un nettoyage ethnique télévisé, au dépens des besoins des travailleurs et travailleurs ici. Nous ne sommes pas dupes. L'esthétique génocidaire et ses justifications sont entrain de s'installer. On nous habitue à accepter l'idée de meurtre massif. Nous ne laisserons pas le tabou s'accroitre. Partageons, visibilisons!